



## **Nuevos desvíos por remodelación de Plaza Italia**

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) anunció los nuevos desvíos que habrá en la intersección de la Alameda con Vicuña Mackenna, en la comuna de Santiago, debido a la segunda etapa de remodelación de Plaza Italia. A partir del jueves 5 de diciembre y hasta la primera quincena de marzo la calzada sur de la Alameda y Avenida Providencia quedarán exclusivamente destinadas para transporte público en sentido hacia el Oriente, debido a las obras que se realizarán en el tramo entre Ramón Corvalán y Seminario. Debido a lo anterior, los vehículos particulares que deban transitar hacia el oriente desde la Alameda deberán desviarse por Avenida Diagonal Paraguay para luego tomar calle Rancagua. Otra opción es tomar calle Ramón Corvalán que conecta con Vicuña Mackenna.